



## Snow Art

 **Télécharger**

 **Lire En Ligne**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

# Snow Art

*Simon Beck*

**Snow Art** Simon Beck

 [Télécharger Snow Art ...pdf](#)

 [Lire en ligne Snow Art ...pdf](#)

## Téléchargez et lisez en ligne Snow Art Simon Beck

---

168 pages

Présentation de l'éditeur

**ABOUT SIMON BECK :** Simon Beck is the world's first and only « Snow artist ». He graduated in Engineering from Oxford University but decided later on to leave his office job in order to become a cartographer. In December 2004, after a day of skiing, he got the idea to draw a star on the small frozen lake in front of his place. His sense for orientation in combination with his passion for outdoor and physical activities inspired him to complete a snow creation. The day after, looking down from the ski lift; he was impressed by the result. After the next snowfall, he repeated the exercise by creating an even more complex drawing. Snow Art was born. During his childhood, Simon Beck drew mostly geometrical forms. The geometrical drawings were inspired by Koch's snowflake and became more complex over time. Simon's drawings cover an area of 1 to 4 hectares (corresponding to 2 to 8 soccer fields) and take up to 12 hours to complete and demand a walk of 20 to 30 kilometers in the snow - wearing snowshoes. Hence, his creations are both artistic and athletic performances truly unique creations shaped by the varying and challenging conditions of the environment. Simon's creations gather thousands of fans from all around the world with over 270 000 fans on Facebook. He has also created and accomplished Snow Art performances for world-renowned brands. As he is always looking for new experiences, with the desire to raise awareness of the environment, Simon Beck continues to provide beautiful creations and wonderful photos of his fascinating art form. This book is his first and contains the collection of 10 years of groundbreaking artwork. A

**PROPOS DE SIMON BECK :** Simon est le premier et le seul « Snow artist » mondial. Ingénieur diplômé de la célèbre Université d'Oxford, il a rapidement abandonné sa carrière initiale et il est devenu cartographe. Son obsession pour l'orientation, sa passion pour la neige et son amour du plein air et de l'activité physique le poussent, un jour de décembre (2004), après une journée de ski, à dessiner une étoile sur le petit lac gelé devant chez lui. Le lendemain, depuis le télésiège voisin, le résultat l'impressionne et, à la chute de neige suivante, il entreprend un dessin plus compliqué. Le Snowart était né ! Il a crayonné la plupart des motifs dans son enfance. Au fil du temps, ses figures géométriques, inspirées notamment du flocon de Koch, sont devenues de plus en plus complexes. Ses grands motifs mesurent de 1 à 4 hectares (2 à 8 terrains de football) et prennent environ 12 heures, pour 20 à 30 kilomètres de marche dans la neige et sont de véritables performances artistiques avec toute la discipline qu'impose la montagne. Les uvres de Simon rassemblent des milliers de fans du monde entier avec plus de 270 000 admirateurs sur Facebook. Il a aussi réalisé des créations pour des marques mondialement connues. Toujours en quête de nouvelles expériences et avec la volonté de sensibiliser le public au respect de l'environnement, Simon Beck nous réserve encore de très belles réalisations et de magnifiques photographies. Ce livre est son premier recueil, celui de 10 années de Snowart. Biographie de l'auteur

Ingénieur diplômé de la célèbre Université d'Oxford, il a rapidement abandonné sa carrière initiale et il est devenu cartographe. Les oeuvres de Simon Beck, rassemblent des milliers de fans du monde entier avec plus de 270 000 admirateurs sur Facebook. Il a aussi réalisé des créations pour des marques mondialement connues. Simon, nous réserve encore de très belles réalisations et de magnifiques photographies.

Download and Read Online Snow Art Simon Beck #OYHBEVLJSC4

Lire Snow Art par Simon Beck pour ebook en ligneSnow Art par Simon Beck Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Snow Art par Simon Beck à lire en ligne.Online Snow Art par Simon Beck ebook Téléchargement PDFSnow Art par Simon Beck DocSnow Art par Simon Beck MobipocketSnow Art par Simon Beck EPub  
**OYHBEVLJSC4OYHBEVLJSC4OYHBEVLJSC4**